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Come si forma il plurale dei sostantivi? Con l’aggiunta di  – S alla forma singolare: 
 

 
 

NB. 
 

  es.  girl (=ragazza)               girls 

 

1. finale in –s, –ss, –ch, –sh, –x, –z, –o: + – es 

  bus (=autobus)            buses 

  potato (=patata)            potatoes 

  MA:  disco(theque)  discos 

  piano(forte)  pianos 
 

2. consonante  + – y: trasformo y in – i + – es 

  lady (=signora)               ladies 
 

3. alcuni sostantivi in –f o –fe: trasformo f in – v + – es 

  wolf (=lupo)            wolves 
 

 

Tutti i sostantivi seguono questa 
regola? 

 

No! Alcuni sono IRREGOLARI. 

man (=uomo)     men goose (=oca) geese 
woman (=donna)    women tooth (=dente) teeth 
child (bambino)     children foot (=piede) feet 

  

ox (=bue)      oxen person (=persona) people  
mouse (=topo)     mice  

 


